
Energiekrise 

Es geht um die Zukunft. Unsere Zukunft heißt Jesus. Vernünftig, wer 
sich hier schon darauf einstellt. Nicht alle Menschen sind klug. Zehn 
Jungfrauen warten auf den Bräutigam und sind zum Hochzeitsfest 
geladen. Sie haben Lampen und Öl dabei und damit Zutritt zum Fest.  

Fünf der Jungfrauen erschrecken, als der Bräutigam kommt. Sie 
haben zu wenig Öl, ihre Lampen drohen zu erlöschen. Wo sollen sie 
um Mitternacht Öl kaufen können? Sie versuchen es vergeblich.  

Die fünf törichten Jungfrauen kommen zu spät. Das Fest, auf das sie 
sich schon so lange gefreut hatten, findet ohne sie statt. Die Türen 
sind verschlossen. Wie sind wir auf die Wiederkunft Jesu vorbereitet?  

Im Gleichnis schlafen alle ein. Sie werden von der Müdigkeit 
übermannt. Immer wachsam sein würde bedeuten, auf Schlaf zu 
verzichten. Das schaffen weder die klugen noch die törichten 
Jungfrauen. Aber die klugen haben Öl, sie haben eine Kraftquelle, um 
die sie die Zeit ungewissen Wartens überstehen zu können. Es ist 
eine Dimension, die alles Denken übersteigt.  

Wir bekommen Öl von Jesus Christus. Wir haben alles in ihm. Gott hat 
uns mit jedem geistlichen Segen gesegnet in unserem Herrn Jesus 
Christus. Mit ihm überwinden wir weit. Er bringt uns ans Ziel und 
öffnet uns die Tür. Der Herr kennt die Seinen. Er ist unser Heiland und 
Erlöser. Er ist unsere Zuflucht für und für. Wohl uns, dass wir Jesus 
haben. 


